

Famille Alphonse Messier & Juliette Gagnon

Tiré de :

Histoire de Saint-Barnabé-Sud, 1840-1990

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 1989. p. 316

Alphonse MESSIER et Juliette GAGNON



Juliette Gagnon et Alphonse Messier



Alphonse Messier est né à Saint-Barnabé, le 15 décembre 1903. Juliette Gagnon est née à Pointe-au-Pic, comté de Charlevoix, le 21 février 1904. Venue enseigner à l'école du rang Saint-Rock, c'est là qu'elle fit la connaissance d'Alphonse Messier. Ils s'épousèrent le 15 juillet 1924. De cette union naquit un fils, Roger, le 25 août 1926. Nous avons acheté une terre de Jean-Baptiste Messier et l'avons cultivée pendant 22 ans. En 1946, nous avons fait l'acquisition de la maison et du commerce de Conrad Chartier, au village. Roger s'est marié en 1947 à Thérèse Cloutier. En 1956, nous avons emménagé dans une maison neuve, voisine de Roger. Alphonse Messier est décédé le 7 octobre 1965.

Jean-Baptiste Messier est né le 6 mai 1879 à La Présentation. Céline Gadbois est née à Saint-Barnabé, le 1er avril 1881. Ils s'épousèrent en novembre 1900. Après leur mariage, ils s'établirent sur la ferme de Rémi Gadbois, père de Céline. De cette union naquirent 6 enfants: Albertine, Bella, Alphonse, Arthur, Adrien et Maurice. La famille demeura sur la ferme jusqu'en 1950, année où Arthur prit la relève. Céline Gadbois est décédée le 3 août 1958. Jean-Baptiste Messier est décédé le 11 mai 1959. Tous leurs enfants sont maintenant décédés.



Roger Messier, fils d'Alphonse Messier et de Juliette Gagnon



Juliette Gagnon Messier, âgée de 85 ans